



Chère Communauté,

La rentrée est le moment idéal pour faire un point sur **les défis à venir et renouveler notre engagement.**

Cette année, nous voulons profiter de cet élan pour **mettre en lumière les actions cruciales que nous menons en Côte d'Ivoire.** Depuis l'inauguration de **notre Institut médico-psychosocial à Abidjan** en 2021, nous avons accompli des progrès considérables dans la lutte contre l'excision et les violences faites aux femmes.

Nous vous invitons à **découvrir nos projets en cours** et à vous joindre à nous pour **amplifier notre impact.** Ensemble, faisons de cette rentrée un tournant dans la protection des droits des femmes en Côte d'Ivoire.

Notre Institut à Abidjan, premier du genre en Côte d'Ivoire, est un havre pour celles qui ont subi des violences inqualifiables.

Avec une équipe pluridisciplinaire passionnée, nous avons accompagné plus de **500 survivantes** sur le chemin de la guérison et de la reconstruction.



Nous remercions l'Ambassadrice de Belgique en Côte d'Ivoire, Mme Carole van Eyll, pour son soutien institutionnel et l'accueil chaleureux réservé à notre Directrice-Fondatrice Kakpotia Marie-Claire Koulibaly.

Un Nouvel Élan pour 2024 : Le projet de mobilisation des jeunes.

➡ Cet été, en partenariat avec l'**Ambassade d'Allemagne**, nous avons lancé un projet ambitieux pour **mobiliser les jeunes et les communautés** contre les mutilations génitales féminines.

Voici ce que nous allons accomplir :

- **5 000 000 personnes sensibilisées** grâce à une caravane itinérante dans 5 localités clés de Côte d'Ivoire.
- **15 "Ambassadeurs relais" formés**, qui propageront nos messages dans tout le pays.
- **10 femmes et filles** accompagnées dans leur reconstruction.
- **25 jeunes créateurs** mobilisés pour produire du contenu en 4 langues (Français, Bété, Baoulé, Diaoula) et diffuser nos messages de sensibilisation sur les réseaux sociaux.

Ce projet a démarré en force avec une **campagne massive** qui inonde les villes et villages de Côte d'Ivoire. Ensemble, nous brisons le silence autour de l'excision, en sensibilisant et en éveillant les consciences pour protéger l'intégrité des femmes et des filles.

Du 29 août au 3 septembre, la caravane a rencontré un grand succès en diffusant notre message dans plusieurs quartiers de **Korhogo, Ferkessedougou et Bouaké**. Une **session de formation** a été organisée dans chaque village pour les acteurs locaux, les membres de la communauté et les jeunes.

Enfin, chaque **projection** a attiré un large public et a favorisé la sensibilisation.

Suivez Notre Combat en Images !

Découvrez les moments forts de notre campagne en photos sur nos réseaux sociaux

(notre page Facebook dédiée à la Côte d'Ivoire). Ne manquez rien de **ce projet qui fait déjà bouger les lignes.**



Caravane de bouaké



Caravane de Ferkéssédougou



Renforcement de capacité Bouaké

Campagne nationale d'affichage

À travers des visuels impactants déployés dans les villes et villages de Côte d'Ivoire, nous souhaitons **briser le silence autour de l'excision, sensibiliser et informer sur ses conséquences** afin de susciter une **prise de conscience collective**. Cette initiative vise à encourager chacun à agir pour **protéger les droits et l'intégrité des femmes et des filles**, et à se mobiliser pour **éradiquer cette pratique**.

PARDONNEZ PROTEGEZ-MOI DE L'EXCISION

Maman, papa, mamie, papi, tante, tonton, je veux grandir en ayant mon corps entier.
Protéger nos filles de l'excision, c'est préserver leur intégrité physique et respecter leurs droits fondamentaux.

Contactez-nous :
 (+225) 01 50 42 05 89
 (+225) 27 22 20 92 55
 contact@lesorchideesrouges.org
 www.lesorchideesrouges.org

LES ORCHIDÉES ROUGES
 La parole s'élève

PLUS D'UNE FEMME SUR TROIS A SUBI L'EXCISION EN CÔTE D'IVOIRE

36,7%
de victimes

Elles vivent avec des conséquences néfastes qui peuvent entraîner leur décès.
Préservez l'intégrité physique des femmes. L'ONG Les Orchidées Rouges les protège et accompagne gratuitement les victimes.

Contactez-nous :
 (+225) 01 50 42 05 89
 (+225) 27 22 20 92 55
 contact@lesorchideesrouges.org
 www.lesorchideesrouges.org

LES ORCHIDÉES ROUGES
 La parole s'élève

L'EXCISION EST UNE VIOLENCE INVISIBLE ET POURTANT BIEN RÉPANDUE EN CÔTE D'IVOIRE

36,7% DE VICTIMES
Les femmes et les filles de Côte d'Ivoire ne doivent plus souffrir de ses conséquences dramatiques.

Si vous êtes menacée ou survivante, contactez-nous :

(+225) 01 50 42 05 89
 (+225) 27 22 20 92 55
 contact@lesorchideesrouges.org
 www.lesorchideesrouges.org

LES ORCHIDÉES ROUGES
 La parole s'élève



Retour en France : Célébrez la rentrée avec nous !

Nous avons hâte de vous retrouver en France pour marquer la rentrée sous le signe de la solidarité. Voici deux événements à ne pas manquer :

17th July **24 et 25 octobre 2024** : Participez au colloque **"Parole de femmes en migration"** au Musée d'Aquitaine à Bordeaux. Au programme : projections, témoignages, conférences de chercheurs et d'associations, échanges avec le public et animations artistiques. Plus d'info → [ici](#).



17 **5 octobre 2024** : Rejoignez-nous sur la place Pey Berland à Bordeaux pour l'événement **UniSol : Le rendez-vous Bordeaux Terre de Solidarités**. UniSol est une journée festive, dédiée à promouvoir les valeurs de solidarité et d'inclusion qui sont au cœur de notre ville. C'est l'occasion idéale pour se réunir et montrer votre soutien à la cause. Ainsi, venez échanger sur nos actions, et découvrir comment vous pouvez vous impliquer davantage dans notre combat contre l'excision. Plus d'infos [ici](#).

Cette rentrée, faisons ensemble un pas de plus vers un monde sans violence. Venez nombreux pour partager, apprendre, et surtout, agir.

La lutte contre l'excision, le mariage précoce et forcé, sont l'affaire de toutes et de tous.

Pour agir avec nous c'est par ici !

Les Orchidées Rouges

48 Rue Thiac

33000, BORDEAUX

contact@lesorchideesrouges.org

[Se désinscrire](#)



Bordeaux - Lyon - Abidjan - Paris